

Fecha: 29-07-2025 Medio: El Mercurio

Supl. : El Mercurio - Bodelaje y Transporte

Γipo: Noticia general

Título: Aterriza un nuevo proyecto de bodegaje en Coquimbo

Pág.: 7 Cm2: 56,5

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 126.654 320.543 No Definida



Grupo Campos ve otras zonas de ampliación, como Talca o Concepción.

EXPANSIÓN NACIONAL:

Aterriza un nuevo proyecto de bodegaje en Coquimbo

En diciembre debutará esta capacidad ampliada de almacenamiento.

VALENTINA PIZARRO

El mercado logístico está lejos de frenar su expansión. Este mes, en el marco de la Cumbre Industrial Minera realizada en La Serena, Grupo Campos presentó su nuevo proyecto logístico en la Región de Coquimbo, con miras a ampliar su oferta de bodegaje.

"Es un punto clave para nosotros. Ya iniciamos su comercialización y en diciembre entregaremos las primeras bodegas", explicó Rodrigo Núñez, gerente de expansión. El ejecutivo destacó el potencial logístico del norte y su vínculo con la minería.

El grupo español comenzó a ampliar sus operaciones en Chile, con una inversión acumulada de US\$ 400 millones. La iniciativa incluye un despliegue en varias regiones del país, incluida la RM. Según Núñez, son proyectos ubicados en polos estratégicos como San Bernardo y Pudahuel, y atienden industrias como la farmacéutica, minería, autopartes, retail y aeronáutica.

"Hacemos todo en casa: arquitectura permisos, construcción. Incluso contamos con nuestro propio operador logístico", dice el ejecutivo. Además, el grupo analiza otras zonas de instalación como Concepción o Talca, donde existe la demanda, pero hay pocos proyectos de calidad. "Queremos marcar la diferencia con infraestructura bien hecha y replicar en regiones el estándar santiaguino", destaca.